
最新旅游社团工作报告总结(模板7篇)
在当下社会，接触并使用报告的人越来越多，不同的报告内
容同样也是不同的。那么我们该如何写一篇较为完美的报告
呢？下面是小编帮大家整理的最新报告范文，仅供参考，希
望能够帮助到大家。

旅游社团工作报告总结篇一

指导下，影协全体会员“展现经典影视魅力，传播影视文
化”为旗帜，积极组织与影视有关的活动，兢兢业业地完成
自己的各项工作，协会发展很好，圆满的完成了本学期计划
的各项工作，并取得了很大的成绩。

学院在10月份进行了全院社团招新，我们协会很受到新生的
欢迎，都积极主动申请加入影协，我们招了接近100个新会员。
之后我们进行把会员分配在各个部门，并教会他们各自的职
责。

我们每周都在润泽楼进行电影播放，所放的电影都是会员共
同举荐要观看的，受到了会员的大力支持并积极参加观看，
效果很好。

每个月在社团成员内部抽取一名幸运会员，赠送两张百老汇
或上影永华的任意场次电影票。这是我们协会增加会员积极
性的最大最有效的举措。

我们在11月6号晚举行了影视协会第二届“恐怖惊魂夜”活动，
受到了全学院师生的热烈欢迎。活动效果比去年第一届提高
了很多。而我们的会员也付出了很多的汗水与努力把这个活
动搞得有声有色，并取得了很好的成绩。

进行这些活动，丰富了大学课后生活，让他们有个舞台与志
同道合的同龄人交流心声，分享感受，也让他们的特长得到



施展。通过这些活动，我们协会在全院里提高了影响力，受
到了很多师生的认可和肯定，这让我们影协这个整体更加的
有信心把影视协会搞得更好，弄出更多更好与影视有关的活
动来，让全学院的师生都加入我们的活动，并在活动中享受
到影视所带来的快乐与满足。

旅游社团工作报告总结篇二

经过一学期的努力，本学期的团学工作也暂告段落，本学期
经过全体学生会成员的共同努力，积极进取，锐意开拓，我
系学生会工作取得了显著的成绩，得到了我院领导及广大师
生的认可。

社团部是第一学期年由财政金融系党总支和团总支批准，财
金系团总支学生会新组建的一个部门，社团部为我系广大同
学提供了提升，锻炼自我的舞台，与此同时积极整合我系各
组织资源，对各组织进行人性化的监管。并把握了各组织的
发展方向以及日常工作，工作运行状况及其活动的性质，过
程和结果。

下面就社团部在本学期开展的工作，做总结性回顾：

作为新组建的部门，在部长的努力下，完善部门内管理机制，
合理协调同各部的合作及分工问题，积极研讨策划发展方案。
同时选拔了一批合格的干事，严格要求每位社团部成员，部
长带头，努力做好工作。

经上级团总支领导及学生会主席团批准，社团部下设有主持
组，礼仪组，裁判组为系内各活动培养并选拔主持，礼仪和
裁判，并监督我系足球队，篮球队，排球队和监管辩论队。
使之有组织，有纪律的开展活动，并积极争取系内学生会的
支持，为我系各组织的各项活动提供有保障服务。

根据我系需要和我系学生的优势及特长，策划了新社团的方



案，例如红丝带爱心社及新金融协会社团，为社团提供各方
支持，并积极努力寻求支持。其中新金融协会社团正在批准
中。

结合我部外联资源，建立有关的信息档案，搜集外界资料为
学生会各部门，各项活动的开展，及对外联工作提供信息服
务。现同市12所高校已建立良好的合作，其中作为嘉宾参与5
校开展的活动，取得了一定的经验。

利用一月时间积极策划并筹备了12、1预防艾滋病大型公益宣
传活动，积极争取，做好了外联工作，得到了省红十字会，
省卫生厅预防艾滋病委员会，省疾控中心，省高校学生预防
艾滋病协作组织的大力支持，为我们活动的开展提供了很多
便利。本次活动，提供防艾折页，青少年防艾知识册，农民
工读本，防艾海报及扑克，红十字会预防艾滋病调查问卷，
近千余物品，并提供部分资金支持及提出好的建议，而且邀
请了大学红丝带爱心社长期从事艾滋病宣传的志愿者来我院
进行艾滋病知识宣讲及青少年同伴教育的讲座，使我财政金
融系团总支学生会的本次公益活动能圆满的举办。其次，在
我院系领导，院团委的各方协调下，在各个方面都予以支持
使得这次活动得以顺利进行。

作为我系学生会的一部分，社团部积极配合各部，参加了各
项活动及赛事。其中在迎新杯系列体育赛事中，协同各部，
积极为我系学子提供服务，加油助威。

同时在学院及我系活动中，例如校园歌手大赛，校纪校规知
识竞赛，12。1防艾活动，金融投资模拟交易大赛表彰大会，
部分讲座，会议中等，提供主持及礼仪工作，为各项活动的
开展提供了有力的保障。

当然，工作中我们也存在着很多问题，例如：

一、我部发展方向及开展工作任务不够明确



二、工作当中分工不够明确，计划欠周密

三、工作的前瞻性和灵活需要加强

四、部内干事的培养有待加强

五、干事的交流与合作意识有待提高。

旅游社团工作报告总结篇三

1、坚持不定期对学生寝室进行安全防火检查，确保学生公寓
安全。

学生公寓安全防火工作十分重要，在逐步完善各种安全防火
规章制度的同时摸索出规律性时间，重点关注。如从11月后
天气变冷，在这些重点时间段经常深入到学生寝室并积极进
行防火、安全检查，发现不安全隐患及时纠正。

2、坚持每天检查寝室卫生，确保学生寝室干净卫生。

为了培养学生良好卫生习惯，保证寝室干净整洁，做到经常
检查，检查过程中，对表现较差的寝室，通报批评，并对该
寝室进行思想教育工作直到该寝室的学生认识错误改过自新。

3、坚持每天检查寝室纪律，确保学生就寝纪律。

为了使每位同学养成良好作息时间习惯，确保同学晚上就寝
安全，严格查寝。

4、充分发挥寝室长的作用，做到每月跟寝室长进行一次交流，
共同抓好学生寝室工作。

总结和回顾过去的一个学期，感到工作很充实。今后我将本着
“与时俱进”的精神，继续保持高昂的精神状态和饱满的热



情，努力为学生做好服务工作，认真研究学生公寓管理工作。
使学生公寓管理工作不断趋向科学化、规范化、人文化。

旅游社团工作报告总结篇四

旅游企业完全可以与旅游协会或其他社团合作，深入大学生
内部，开拓大学生旅游市场，今天本站小编给大家带来了旅
游社团工作总结范文，希望对大家有所帮助。

随着期末将近，旅游协会的工作也接近尾声，旅游协会作为
社团联合会的一个部门，在本学期里经过会长和干事的共同
努力下完成了一些活动，在这个学期里，我们协会的主要活
动是枫树湾之旅。

枫树湾这次活动采取分组负责的方式，把协会成员分成5个小
团队，小分散，大集中，大家都玩得比较尽兴。每个团队安
排一个导游员和一个小队队长，导游员在活动之前采点工作
和导游词的准备工作都非常充分，生动的讲解让大家对景区
有了更深的了解。还有新老导游之间做了交流，讨论了一些
关于导游的问题，使新导游收益匪浅。此外，协会还组
织“环保出游”的活动，每个小队的队长负责组织会员在景
区内收集游客随手丢的垃圾，在游玩的同时也保护了景区的
环境卫生，也体现了师专旅游协会出游的先进性，得到了景
区管理人员的好评。之前协会的旅游知识讲座为会员提供了
一些出游时的帮助。

整个活动中，保证了会员的安全，没有出现会员受伤的情况。
此次活动也有不足的地方，包车在起程的时候不够准时，不
过有了这次经验，下次活动一定会做到更好。

“枫树湾之行”的成功举办是有着积极的意义的，它使得旅
游协会的出游活动不仅仅是单纯的游玩，而是从出游中学习，
做到了边游边学。从这次活动中，我们旅游协会总结了一些



经验：要做好准备工作，以防突发事件;要注意一些细节问题，
为广大会员的安全出行、快乐出行尽心尽责。

以上就是我们旅游协会本学期的大致工作总结。以前的优点
我们会继续发扬，以往的不足我们会努力改正。并积极向兄
弟协会学习。力争更加的完善自己。我们的目标只有一个：
做好所有的工作。

在市旅游局、市民政局的大力支持和关心指导下，我们旅游
协会紧紧围绕“自我管理、自我约束、自我服务”的办会宗
旨，以加强协会自身建设为突破口，带领和团结会员单位，
积极探索，扎实工作，较好发挥了协会作用，促进了全市旅
游经济发展。回顾20xx年协会工作，我们主要做了以下工作：
第一，立足协会发展，加强了协会自身建设。首先，加强了
协会组织机构建设。针对20xx年是市民政局批准协会成立的
第一年，我们组织召开了协会成立大会暨第一次全体会员大
会，在充分酝酿的基础上，选举产生了协会领导机构，为协
会顺利开展工作提供了组织保证。其次，加强了协会制度建
设。为确保协会工作有章可循，我们在充分借鉴外地经验的
基础上，严格按照程序，起草修改了《襄樊市旅游协会章
程》，制订了《协会成员单位行业自律公约》。通过加强制
度管理，使协会工作一开始就步入了正规化、科学化、规范
化管理的轨道。第二，立足发挥协调作用，加强了行业自律
工作。为改变我市旅游企业恶性低价竞争，制约全市旅游经
济健康发展的不利局面，协会成立之初，我们积极主动与市
旅游管理部门一道，以全国治理整不顿旅游市场秩序为契机，
加强了行业自身管理。以遏制旅行社对外报价不统一为突破
口，向会员单位发出了统一产品、统一价格、统一促销的倡
仪，得到了会员单位的响应和市旅游管理部门的支持。为使
自律工作得到深入开展，我们还制订了行业诚信公约，公开
向社会承诺，接受社会监督，使行业自律迈向了更高层次，
有力推进了全市旅游市场的规范化管理，受到市旅游管理部
门的高度好评。第三，立足发挥参谋助手使用，加强了调查
研究。针对全市旅游企业经营一盘散沙、全市旅游发展水平



不高的现实，与市旅游局一道，多次组织旅游企业召开联谊
会、座谈会，了解情况，交流信息，加强调查研究。通过卓
有成效的工作，搞清了我市旅游发展的症结，撰写出了《关
于把我市建设旅游大市的对策措施建议》一文，得到了市委、
市政府和市旅游局的高度重视，并被推荐给全市wto研究会结
集出版。一年来，我们的工作虽然取得了一定成绩，但是由
于旅游协会是一个新生事物，在工作中也还存在着一些不足，
主要表现为：协会开展工作的渠道比较单一，协会活动难以
组织、难以开展等，影响了协会作用的发挥。这些，都是我
们今后工作中将着力加以解决的。今后，我们将在市旅游局
和市民政局的大力支持下，牢记协会宗旨，积极克服困难，
力争为会员服好务，为政府当好参谋助手，在新的起点上做
出新的的成绩。

随着期末将近，旅游协会的工作也接近尾声，旅游协会作为
社团联合会的一个部门，在本学期里经过会长和干事的共同
努力下完成了一些活动，在这个学期里，我们协会的主要活
动是枫树湾之旅。

枫树湾这次活动采取分组负责的方式，把协会成员分成5个小
团队，小分散，大集中，大家都玩得比较尽兴。每个团队安
排一个导游员和一个小队队长，导游员在活动之前采点工作
和导游词的准备工作都非常充分，生动的讲解让大家对景区
有了更深的了解。还有新老导游之间做了交流，讨论了一些
关于导游的问题，使新导游收益匪浅。此外，协会还组
织“环保出游”的活动，每个小队的队长负责组织会员在景
区内收集游客随手丢的垃圾，在游玩的同时也保护了景区的
环境卫生，也体现了师专旅游协会出游的先进性，得到了景
区管理人员的好评。之前协会的旅游知识讲座为会员提供了
一些出游时的帮助。

整个活动中，保证了会员的安全，没有出现会员受伤的情况。
此次活动也有不足的地方，包车在起程的时候不够准时，不
过有了这次经验，下次活动一定会做到更好。



“枫树湾之行”的成功举办是有着积极的意义的，它使得旅
游协会的出游活动不仅仅是单纯的游玩，而是从出游中学习，
做到了边游边学。从这次活动中，我们旅游协会总结了一些
经验：要做好准备工作，以防突发事件;要注意一些细节问题，
为广大会员的安全出行、快乐出行尽心尽责。

以上就是我们旅游协会本学期的大致工作总结。以前的优点
我们会继续发扬，以往的不足我们会努力改正。并积极向兄
弟协会学习。力争更加的完善自己。我们的目标只有一个：
做好所有的工作。

旅游社团工作报告总结篇五

1、在本学期我们通过努力不断优化实践中心的内部机构设置，
完善各项规章制度，加强与各协会之间的交流，积极探索科
学高效管理模式，创新工作理念，改进工作方式，提高工作
效率，开创新局面。落实《实践类协会规范章程》，让我们
的工作更加的规范化。同时各协会也制定了相应的规章制度。

月中旬，我们在青春俱乐部召开了实践类协会交流会，更多
更多好的交流手段和更加深入的交流方式探索协会发展新思
路，为实践中心的成员和协会做了更好的联动，一起前行提
供保障。

1、实践类共有6个协会，协会会员100多人余人，通过一个学
期的努力，总的来说协会的各项活动都有了一定的进步，质
量上有所提升，切合学校实际，符合学生要求，紧跟社会需
求。为达到学社联的要求，落实我们制定的“数量社团—质
量社团—精品社团”这一发展思路。我们加强了各协会的的
考核力度，更好的促进了各协会的发展，对提高协会的整体
竞争力，真正实现协会的价值具有十分重要的意义。

“优秀会长”“优秀会员”的评选，加大对各协会的扶持，



提高各协会的竞争意识和工作积极性，使协会走上精品化、
特色化道路。在实际工作中，我们继续执行协会活动管理操
作办法：活动申请（经费预算）——场地预约——活动审
批——活动跟踪（监督）——活动总结——经费结算，我们
的活动都需要分管部长、分管主席、主席和指导老师的签名。
有效的规范协会活动的举办，牢牢把握协会发展的大方向、
大原则，促进协会的的蓬勃发展。

3、及时做好档案建设和管理工作。我们所有协会的各项工作
及活动开展资料都及时做到入档存储，及时上交到学社联办
公室，进一步保证了协会各项工作的连续性和规范性，也更
加确保个协会的各项工作有据可查。

4、抓好干部的思想教育和业务培训，培养优秀的社团负责人，
重点培养会长的责任、团队与服务意识。协会真正成为一
个“团结、高效、务实、创新”的团队，从而实现干部队伍
以及协会的可持续发展。

各协会的活动都是根据自己协会的特点分类设计，争创特色。
我们做好了对协会的活动的备案和审批工作，严格把好质量
关，在一定程度上确保了活动的质量和特色。

回首本学期，我们立足学院实际、紧跟时代潮流，不断推陈
出新，推出了一系列有独具特色的活动，西部开发协会的西
部志愿者展览、社会调查协会关于大一学习情况的社会调查、
还有怎样写策划的策划协会的讲座、最重要的是我们还开展
了6大协会的交流会。职业规划与创业和留守儿童关爱协会也
开展了丰富的内部活动。

旅游社团工作报告总结篇六

经过一学期的努力，本学期的团学工作也暂告段落，本学期
经过全体学生会成员的共同努力，积极进取，锐意开拓，我
系学生会工作取得了显著的成绩，得到了我院领导及广大师



生的认可。

社团部是----- x学年第一学期年由财政金融系党总支和团总支
批准，财金系团总支学生会新组建的一个部门，社团部为我
系广大同学提供了提升，锻炼自我的舞台，与此同时积极整
合我系各组织资源，对各组织进行人性化的监管。并把握了
各组织的发展方向以及日常工作，工作运行状况及其活动的
性质，过程和结果。

下面就社团部在本学期开展的工作，做总结性回顾：

一. 完善部门的建设。

作为新组建的部门，在部长的努力下，完善部门内管理机制，
合理协调同各部的合作及分工问题，积极研讨策划发展方案。
同时选拔了一批合格的干事，严格要求每位社团部成员，部
长带头，努力做好工作。

二.组建并监管我系各组织

经上级团总支领导及学生会主席团批准，社团部下设有主持
组，礼仪组，裁判组为系内各活动培养并选拔主持，礼仪和
裁判，并监督我系足球队，篮球队，排球队和监管辩论队。
使之有组织，有纪律的开展活动，并积极争取系内学生会的
支持，为我系各组织的各项活动提供有保障服务。

三. 积极筹备成立新组织

根据我系需要和我系学生的优势及特长，策划了新社团的方
案，例如红丝带爱心社及新金融协会社团，为社团提供各方
支持，并积极努力寻求支持。其中新金融协会社团正在批准
中。

四.积极开展外联工作



结合我部外联资源，建立有关的信息档案，搜集外界资料为
学生会各部门，各项活动的开展，及对外联工作提供信息服
务。现同xx市12所高校已建立良好的合作，其中作为嘉宾参
与乐兰大等5校开展的活动，取得了一定的经验。

四. 积极筹备开展特色活动

社团部于10月积极与百事公司及和平四校洽谈，预与百事公
司合作，同xx市39所高校联合举办百事首届校园职业经理人
挑战赛，由于甲流的影响，我校封校的限制，活动最终未能
得以实施。

但我们社团部没有气馁，利用一月时间积极策划并筹备
了12.1预防艾滋病大型公益宣传活动，积极争取，做好了外
联工作，得到了xx省红十字会，xx省卫生厅预防艾滋病委员会，
xx省疾控中心，xx省高校学生预防艾滋病协作组织的大力支持，
为我们活动的开展提供了很多便利。本次活动，提供防艾折
页，青少年防艾知识册，农民工读本，防艾海报及扑克，红
十字会预防艾滋病调查问卷，近千余物品，并提供部分资金
支持及提出好的建议，而且邀请了兰州大学红丝带爱心社长
期从事艾滋病宣传的志愿者来我院进行艾滋病知识宣讲及青
少年同伴教育的讲座，使我财政金融系团总支学生会的本次
公益活动能圆满的举办。其次，在我院系领导，院团委的各
方协调下，在各个方面都予以支持使得这次活动得以顺利进
行。

五. 立足校园文化，积极参与各项活动

作为我系学生会的一部分，社团部积极配合各部，参加了各
项活动及赛事。其中在迎新杯系列体育赛事中，协同各部，
积极为我系学子提供服务，加油助威。

同时在学院及我系活动中，例如校园歌手大赛，校纪校规知
识竞赛，12.1防艾活动，金融投资模拟交易大赛表彰大会，



部分讲座，会议中等，提供主持及礼仪工作，为各项活动的
开展提供了有力的保障。

当然，工作中我们也存在着很多问题，例如：

一. 我部发展方向及开展工作任务不够明确

二.工作当中分工不够明确，计划欠周密

三.工作的前瞻性和灵活需要加强

四.部内干事的培养有待加强

五.干事的交流与合作意识有待提高。

旅游社团工作报告总结篇七

在20__年下半年爱国卫生工作中，在局领导的重视、支持下，
在镇爱卫会的指导下，我局认真落实有关爱国卫生工作精神，
坚持开展爱国卫生活动，由于领导重视、组织落实、措施得
力，半年来我局的创卫工作取得了较为突出的成绩，现将我
局半年来卫生工作的主要情况总结如下。

一、从组织领导入手，明确责任

近年来，我局领导对创卫工作始终都极为重视，明确了各自
的分工和责任，并让全体职工加入到其中，积极负责各项创
卫工作的具体落实，成立了禁烟控烟工作领导小组、健康教
育工作领导小组、病媒生物防制工作领导小组，同时把此项
工作纳入重要工作日程，与统计工作同布置、同检查，强化
了全局干部职工的创卫意识，增强了搞好爱国卫生工作的自
觉性。

二、以措施作保障，确保了创卫效果



我局制定了创卫计划和卫生制度，各办公室划分了清洁责任
区，落实了责任区三包制度，要求全局干部职工每天打扫卫
生，每周一次大扫除。由办公室轮流当班互相检查，局每月
组织一次集中检查，平时进行不定期抽查。发现问题，立即
进行现场解决。

三、保证必要的创卫经费，积极进行对照整改

我局在办公经费较紧的情况下，保障了创卫经费的开支。今
年我局根据需要，购买了灭鼠药、灭蚊药、灭蝇药。同时，
我局积极配合县府、镇爱卫会的各次整治活动。

总之，通过半年来我局上下的齐心协力，使我局的工作环境
有了明显的改善，卫生状况大为改观，为大家提供了一个卫
生、舒适的工作环境。


